校長だより

八幡台小学校

2024.10.30 (7k)

NO. 24

校長室に報告に来てくれました!

先日、子どもたちが校長室に来てくれました。「校長先生、聞いてください!」と 野球部の子どもたち(C級)と、5年生の子どもたちです。少し紹介しておきたいと思います。





野球部C級!市内大会優勝!

市長からの表彰状!

野球部の子どもたちは、みんなで相談し、そろって報告に来てくれました。「メダルを見てください!」と誇らしげにメダルを見せてくれました。みんなとてもうれしそうで、ニコニコしていました。自分たちの努力で勝ち取った優勝!すばらしい!!おめでとう!

5年生の子どもたちは、以前紹介した「第2回ジュニアエコノミーカレッジ in 和歌山」で得た収益の一部を、和歌山市に寄付したということで市長から表彰されたとのことです。自分たちの利益を社会のために寄付するという経験までした5年生。立派なものです。本当によく頑張りました!

子どもたちの頑張りに、我々教師も元気づけられます。子どもたちが様々な体験を通し、生きる力を身につけ、たくましく成長してほしいと願っています。

~~PTA 秋祭りについて~~

別途テトルでもお伝えしていますとおり、11/2(土)に開催予定のPTA 秋祭りですが、天候が心配されます。午前8時に警報が出ている場合は中止となります。また、**降雨の状況により、内**容に変更がある場合も考えられます。申し訳ありませんが、ご理解よろしくお願いします。